

HBC少年少女合唱団について

北海道の文化に貢献できる優秀な合唱団の育成を目指し、1957年「HBC児童合唱団」が発足しました。1965年11月、新たに中学生を含めた「HBC少年少女合唱団」を創設、1967年10月に第1回目の定期演奏会を開きました。

以来、毎年1回定期演奏会を開催するほか、テレビ・ラジオ番組のテーマソングや挿入歌を担当したり、交響楽団やアーティストと共に演するなど、札幌をホームグラウンドとして幅広い活動を行っています。

その演奏内容も高く評価されており、近年の主な活躍は以下の通りです。

・札幌市民芸術祭 大賞 (2000年・2012年)

・北海道合唱コンクール 金賞

(2004年・2013年・2014年・2015年・2016年・2017年・2018年)

・全日本合唱コンクール 銀賞 (2013年)

・第2回フィレンツェ国際合唱フェスティバル 最優秀賞 (2013年)

・札幌芸術賞 (2015年)

・札幌ヴォーカルアンサンブルコンテスト金賞 (2016年・2019年)

そして、2018年、第71回日本合唱コンクール全国大会で金賞を受賞しました。

同コンクールの「大学職場一般部門 同声合唱の部」で北海道勢が金賞を受けるのは初めてです。

今年3月にはウィーン演奏旅行を行い、シュテファン大聖堂でのミサとコンサートを成功させました。